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QQ主题聊

本周群主 李丽君

建青铜器公园
先考虑把树栽好？

有网友最近去了植物园，那叫一个晒

郑州晚报：郑州要建青铜器公园啦！
紫百合心：建在哪啊？
郑州晚报：南四环与大学路交叉口附近。
紫百合心：有点远啊，什么时候建啊？多

久才可以建好呢？要门票不？
奋乧：听说正在筹备，计划年内完成开工

建设准备。
深蓝：如果是街头花园性质的游园，建一

个也好。
郑州晚报：据说青铜器公园是四环路带

状公园建设的内容之一。
白雪：如果环境美，设施好，也不错哦，节

假日可带孩子去玩了。
仔仔哥哥：我们又有一个休闲的地方了，

哈哈，好啊。不过要门票不？
36.7℃：现在铜这么贵，建这个一定很费

钱的。估计门票也不会便宜。
深蓝：你们去过郑州市植物园没？
Lonely、so：没，正准备过段时间去呢。
深蓝：如果想去，这段时间千万别带女朋

友、老人、小孩去，因为那里是小草的天堂，现在
的烈日会把女朋友晒恼、老人晒倒、小孩晒晕。

Lonely、so：估计刚建好，树还没长大吧？
紫百合心：希望青铜器公园能避免这种

情况。等建好了，大家一起去看看！

有些老人一坐大半天
在BRT上又吃又喝

上班族的苦恼：能不能把上下班时
间段留给我们

叶子：能不能呼吁一下，在上下班高峰
期，老人们给年轻人让出一会儿BRT？

郑州晚报：怎么啦？
叶子：现在BRT整个成了敬老院了，我每

天坐B1从桐柏路到农业路，都是一车老人，特
别是下班高峰，上车都困难。真的很希望老
年人也体谅一下我们上班的人，把每天早上8
时到9时，下午5时到7时的时间留给我们。

郑州晚报：是不是刚好凑到一起了？
叶子：不是，每天都有人反映，有些老人

一坐就是一天半天的，拿着吃的喝的在车上，
当房车坐了。
晚报记者 李丽君 实习生 孟丽君 薛意茹

四川腾中重工为啥收购悍马？

小小实习生：纳闷，四川腾中重工为啥想收
购悍马？大家来讨论一下。

华视★Media：好事啊，说明中国富强了。
阿酷王子：美国汽车巨头都不行了，咱不能

买。
奈何橋上約會：不是我不挺民企，坦白讲，

这样一个平时默默无闻的民企收购了悍马，这
着实令任何一个人都大跌眼镜。两种想法：一，
该企业的政府背景不简单；二，十年后悍马是否
依然健在。

小小实习生：真的有这么厉害吗？
号外..内奸：悍马去年的营销额说明了一

切，下滑了51%啊。
奈何橋上約會：收购的是品牌，不是技术也

不是组装线，就一个名字而已。通用真正核心
的品牌都不卖，留着翻身呢。

小小实习生：悍马是被通用舍弃的。油价
一直涨，为啥还收购悍马啊？悍马=IBM 吗？
还是重工=联想啊？

奈何橋上約會：四川腾中重工机械有限公
司现有员工 4000+，而收购悍马以后要接收
3000+美国员工，光这一笔的工资支出也够他
受的了吧，哈哈，两年后坐看结果。

这是一个愚蠢的决定。我们现在需要收购
的是人家的核心知识产权，而不是商标。花钱
买商标有什么用？难道QQ车改名成悍马就是
悍马了吗？没有拿到人家的知识产权，一点用
都没有。只不过是“买椟还珠”另外一种表现形
式而已。

阳光：我们需要什么？需要的是技术，而不
是品牌。

奈何橋上約會：嗯，只要有他们的技术，
QQ车也能成悍马。

天長地久：是的，对所有的品牌来说，都是
这样的。

收购是醉翁之意不在酒？

阳光：可能是我们看不出收购这一举动的
价值吧？

奈何橋上約會：和老外做生意先要想到自

己会失去什么。不过收购悍马也有唯一的好处
啊，我觉得这次收购，也许是醉翁之意不在酒，
现在搞的全世界都知道这家企业。

美丽心情：其意义或许不在于收购本身，而
在于收购之外，联想收购IBM的教训怎么都忘
了。

深蓝：我觉得这次运作是想打开中国国内
公务用车被三菱、尼桑等霸占的市场格局。

试想满院子都是悍马啥场景？

号外..内奸：通用申请破产保护了。
深蓝：通用破产保护说到底就是一个资本

运作的模式。
号外..内奸：但是问题是，中国一个从来没

有生产过SUV的企业，真的有那么多折腾的本
钱吗？

奈何橋上約會：如果收购悍马的不是民企，
而是国企，大家又怎么想呢？

深蓝：玩的是数字经济。这个是纯炒作，免
费的市场营销经典案例。四川这个企业的背后
老板是个超级金融高手，超级擅长资本运作，世
界著名金融公司摩根士丹利跟他关系很铁。

奈何橋上約會：5·12过后将其化工业务转
至德阳，投资35亿元搞石油钻采设备项目。每
一次都绝对是大手笔。

西贝：要不然也没人关注它了。
Ж山鹰Ж：试想以前重工满院子都是吊车，

现在都摆些悍马。
小小实习生：啧啧啧，气派！

寻常百姓有机会开悍马吗？

郑州晚报：如果悍马降价了，大家会买吗？
阿酷王子：听说通用计划下半年在中国再

建造3个工厂。宝马、奔驰还降价呢，悍马不降
没人买。

华视★Media：要根据国情，符合利益就买。
Ж山鹰：不会，你买得起可是用不起。
37℃tiger：悍马太耗油，再降价也不会降到

百姓可以接受的价位。
深蓝：悍马不是让平民百姓开的，它的消费群

体集中在煤老板、矿老板、房地产商及富二代上。

民间新闻

悍马悍马““嫁嫁””四川四川 网友当网友当““伯乐伯乐””

近日，四川腾中重工收购悍马的消息备受全国各地媒体的关注，也成为
大街小巷热议的焦点，中国企业的又一次全球化冲动牵动着每一个人。昨
日，晚报QQ群友就此事各抒己见，纷纷发表看法。

晚报记者 李丽君 实习生 孟丽君 薛意茹

想知道购买悍马的富豪
是何方神圣？Ａ23版有答案。


